

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada kehadirat Allah SWT, atas rahmat, hidayah serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang berjudul “ **Analisis Risiko Usahatani Cabai Rawit di Desa Ciandum Kecamatan Cipatujah Kabupaten Tasikmalaya**”. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat penulis untuk memperoleh gelar sarjana pertanian pada Jurusan Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa keberhasilan skripsi ini tidak terlepas dari dorongan dan bantuan dari banyak pihak. Karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada H. Unang Atmaja, Ir., M.Sc. selaku Ketua Komisi Pembimbing, dan Eri Cahrial, Ir., M.P. sebagai Anggota Komisi Pembimbing atas bimbingan, masukan dan saran yang telah diberikan serta dukungan hingga motivasi yang didapatkan penulis dalam proses penulisan skripsi ini. Suprianto, Ir., M.S. selaku Dosen Wali pertama, serta Dwi Apriyani, S.P., M.Si selaku Dosen Wali baru yang telah membimbing selama perkuliahan. Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi dan seluruh Dosen Fakultas Pertanian yang telah membantu selama proses perkuliahan.

Tidak lupa penulis juga ucapkan terima kasih banyak kepada kedua orang tua, kakak perempuan serta keluarga besar yang telah mendoakan juga memberikan dukungan kepada penulis. Kepada teman-teman seperjuangan mahasiswa jurusan agribisnis angkatan 2019 serta seluruh teman-teman lainnya yang telah memberikan semangat dan dukungan penuh yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Terima kasih penulis juga ucapkan kepada petani-petani di Desa Ciandum Kecamatan Cipatujah yang telah memberikan informasi dan telah bersedia meluangkan waktu serta berkontribusi menjadi responden penulis dalam penelitian.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Namun, penulis berharap semoga skripsi yang disusun ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan juga berbagai pihak yang membacanya.

Tasikmalaya, September 2023

Penulis